

Sur les trois fronts



Philippe Rémond vient donner le coup de main à son club, en s'alignant sur 5000 m. Photo SDR

Aujourd'hui, les clubs côte-d'oriens du DUC, d'Athlé 21 et de Chenôve sont en lice à Dijon, Montceau et Metz dans le cadre du deuxième tour des interclubs.

C'est l'un des moments forts de la saison. Même si la grand-messe que sont les championnats de France individuels Elite reste le rendez-vous de l'été au niveau national, c'est une histoire de suprématie qui se joue lors du deuxième tour des interclubs.

C'est la raison pour laquelle les Ducistes - l'équipe première - seront remontés comme des pendules pour décrocher leur maintien parmi l'Elite et la Nationale 1, sur le stade Colette-Besson du campus.

Les réservistes dijonnais, qui matchent dans le même temps à Metz, tenteront eux aussi de conserver leur place en N2A.

En N2B, dans le stade de Montceau, la pression sera un peu plus sur les épaules d'Athlé 21 que de Chenôve. Les premiers sont candidats pour la remontée en N2A, tandis que les seconds chercheront à se glisser à l'une des deux premières places du meeting saône-et-loirien, où ils seront opposés à Chalon, Athlé Bourgogne Sud, Sarreguemines, Plaine AC, Athlé 55 et l'Yonne AC

S. L.